
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 84314323

Prix 630 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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A  pied  du  village  de  Seillans,  découvrez  cette  charmante  maison  entièrement

rénovée  d'environ  100  m²  avec  studio  et  piscine.La  villa  vous  offre  au

rez-de-chaussée  :  une  pièce  de  vie  avec  cheminée,  une  cuisine  entièrement

aménagée et équipée, une belle véranda lumineuse grâce a son exposition sud, et

donnant  accès  à  une  grande  terrasse,  deux  chambres  avec  placards,  une  salle

d'eau avec douche à l'italienne, WC indépendant.Au rez-de-jardin, vous trouverez

un studio avec douche, un garage de 16 m², une buanderie, ainsi qu'une cave.Le

jardin de 1157 m² est arboré d'oliviers et bénéficie d'une ...

A few steps from the village of  Seillans,  discovers this charming renovated villa  of

approx. 100 m² with terrace and pool.The villa offers on the ground floor : a living

room with fire place, a fitted kitchen, a nice south facing veranda, and access to a

vast terrace, 2 bedrooms with closets, a shower room with italian shower, WC.On

the garden floor, you can find a studio with shower, a garage of 16 m², a laundry

room, and a cellar.The garden of 1157 m² is planted with olive trees and benefits

from a swimming pool and a chalet.The house is also equipped with solar panels,

and can be sold ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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